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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ab 1. August 2012 wird auf vierspurigen Bundesstraßen für LKW ab 12 Tonnen eine 
Maut erhoben. 
 
Ich bitte Sie, nachstehende Fragen mündlich und ggfl. ergänzend schriftlich zu 
beantworten: 
 
 
1. Könnte das Stadtgebiet der Landeshauptstadt von Auswirkungen der neuen Maut 

betroffen sein, weil Brummis zukünftig in die Stadt ausweichen, um mautpflichtige 
Straßen zu umfahren? 

2. Wenn ja, welche Straßen wären betroffen? 
 
 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 
 
 
 




